

## NOTA DE PRENSA

### LA OCULTACION DE LA VERDAD ¿QUÉ ESTÁ PASANDO?

El día 13 de Noviembre la operadora Orange declaró ante el Juzgado de Instrucción nº 1 de Móstoles sobre la Antena de Telefonía sita en la calle Pintor Zuloaga nº 3, una de las que forman parte de "el triángulo de la muerte", de la cuales se desconoce el número y tipo de antenas que han estado funcionando desde el año 1999 hasta el 2007, no se sabe con certeza la potencia que han radiado desde su instalación, cuales y cuantos tipos de Antenas estaban alojadas en cada Estación de Telefonía y que han emitido desde sus inicios sin licencia de funcionamiento. A nadie parece importar que hayan muerto más de 42 vecinos y que hayan enfermado 100 personas, eso no renta para el progreso. El hombre ya es mero objeto de consumo y la telefonía móvil es el sujeto en sí mismo. Por eso no se quiere investigar ni efectuar informes médicos epidemiológicos sobre Móstoles en estos 10 últimos años con sus 32 Antenas sin licencia.

Muchos vecinos no tienen valor para denunciar a las operadoras, desde que empezó mi lucha en el año 2004, se vienen sucediendo venganzas sutiles contra mi patrimonio, espero que no lleguen las agresiones físicas porque ya temo por mi integridad. El primer síntoma de venganza fue que la Antena de Telefonía que tenía encima de mi vivienda tiene un cuarto de contadores de la luz donde no se que operarios me retiraron la luz y mi contador cuando estaba al corriente de todos los recibos, es más estos hechos los denuncié en su momento y sigo denunciándolo en los juzgados. El día que declaré contra Vodafone S.A. me pincharon las ruedas de mi vehículo, con la operadora Telefónica hubo suerte solo me rompieron los retrovisores, con la declaración del día 13 mi vehículo se quedó sin ventanilla. Estos daños vienen por enfrentarme con los que quieren ocultar la verdad, no es más, las radiaciones electromagnéticas de la telefonía móvil son cancerígenas más de lo que dicen y quieren callarme, el Real Decreto 1066/2001 es obsoleto y muchos países de la UE ya han bajado los límites de radiaciones electromagnéticas que emiten las Antenas de Telefonía que soportan sus ciudadanos, como Austria, Italia, Castilla la Mancha, y los valientes Ayuntamientos de Zaragoza y de Ronda. Espero que la ciudadanía se de cuenta que mi lucha es por la salud de todos y que lo que perduran son la suma de esfuerzos por conseguir descubrir la verdad, pose a quien le pese, ~~ayúdame~~ a demostrarla.

ayúdame

Antonio Gómez Gómez

